

## SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 18.03.15



anwesend: Anne\*, Philip\*, Alisa\*, Robert\*, Maximilian, Toni\*, Daniel, Benni, Kenneth, Jenni, Patrick, Lennart St.

fehlend: Georg, Judith,

mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Max,

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 18:39

### TOP 1: BERICHTE

#### StuKo Lehramt

- Fritz hat um Rücktritte der inaktiven Mitglieder gebeten und hat keine Antworten erhalten
- Kenneth informiert sich darüber, ob der Fakultätsrat die Entsendungen zurückruft und uns der Auftrag erteilt neue Empfehlungen auszusprechen

#### SAP

- Es werden 50 Plakate gedruckt, Druck über die Uni, 40ct pro Plakat
- Vorverkaufsdoodle soll heute Abend herum kommen
- Vorverkaufsorte müssen formell beantragt werden. Diese Anträge benötigen etwa zwei Wochen.
- DJs sind fest, Verträge sind noch nicht unterzeichnet, Saxophonist hat abgesagt, Benni fragt einen Bekannten
- Antrag auf Kulturförderung verlief positiv
- 2,50€/4€ + 1€ Abendkasse
- 450€ DJ-Kosten, zusätzlich Kosten für Raummiete, die von dem Barumsatz abhängt

#### StuRa

- LSF soll ins AlmaWeb übertragen werden, dies funktioniert aktuell nicht
- Anfragen für Technikworkshop (notwendig für die Nutzung der StuRa-Anlage)
- weitere Stellen im StuRa offen, darunter die Orga des Campusfestes
- Rechtsaufsichtsbeschwerde gegen den StuRa wurde eingelegt
- BeckSi-Fall wurde im Senat besprochen. Der StuRa hat angeboten bekommen, die Mails zu lesen, hat dies jedoch abgelehnt ...

#### Bibliothek

- In unsere Fakultätsbibliothek wurde eingebrochen, offensichtlich wurde nichts geklaut, eine detaillierte Prüfung des Buchbestandes ist derzeit nicht möglich.

#### Freefight

- Veranstaltung aus rechten Kreisen in der Sportfakultät wurde abgesagt.

### TOP 2: UPDATES

Erstifahrt: nichts neues

Newsletter: etwas Bewegung

Stolpersteine: nichts neues  
NaWi-Konvent: Mathematik, Psychologie und Geowissenschaften haben auf Jennis Anfrage nicht oder negativ reagiert  
Ersti-Woche: Broschüre soll bald gedruckt werden, Kenneth kümmert sich  
Vortrag internationale Studierende: für das SS gibt es eine kleine Anfangsveranstaltung. Es werden dafür Interessierte gesucht. Patrick und Lennart St. kümmern sich.

### TOP 3: FINANZEN

Aktuell 1000€

-100€ Handschuhe und Brillen

-20€ Druckkosten StuRa

-200€ Pullis

Kenneth stellt in den Raum, dass wir uns ein Kompaktgerät zum kopieren kaufen könnten. Dies wird abgelehnt.

### TOP 4: WAHLEN

Kenneth macht die Anträge für die Wahlen.

### TOP 5: ABSOLVENTENVERANSTALTUNG

Jenni hat von anderen Fachschaften die Idee eines Abschlussballs oder ähnlichem. Daher besteht die Frage, ob wir ebenfalls eine ähnliche Veranstaltung organisieren.

Problematik ist, dass das Ende des Masters sehr unscharf ist. Weiterhin besteht die Frage nach dem Bedarf. Daniel meint, dass es egal sei, ob man bereits fertig ist. Lennart St. schlägt vor als Termin den dies academicus zu nutzen. Daniel fragt die Destille, Anne fragt das jcf, Jenni fragt den Elferrat und Kenneth die Fakultätsleitung.

### TOP 6: RECHTSAUFSICHTSBESCHWERDE

Patrick hat eine Mail über den Verteiler geschickt. Laut sächsHSFG<sup>1</sup> ist auch der StuRa dem Rektorat unterstellt. Somit kann eine Rechtsaufsichtsbeschwerde gegen den StuRa geführt werden. Das Rektorat muss dann das Verhalten des StuRa rechtlich bewerten. Ein solches Verfahren läuft aktuell gegen den StuRa. Patrick findet es „komisch“, dass Studierende, die selbst in der studentischen Vertretung aktiv sind, eine solche Beschwerde einleiten.

Patrick stört massiv, dass die Rechtsaufsichtsbeschwerde eingereicht wurde ohne, dass eine Kommunikation gesucht wurde. Er hat per Mail einen Beschlussvorschlag herumgeschickt. Er sorgt sich um Ansehen und Arbeitsfähigkeit der verfassten Studierendenschaft. Insbesondere verwundert Patrick, dass die Diskussion nicht im Plenum stattfand, sondern Argumente erst in der Beschwerde zu lesen waren.

Als Ziel sollte stehen, dass wir unsere StuRa-Arbeit verbessern und unsere Diskussionskultur verbessert werden soll. Unsere Entsandten haben sich bei der Abstimmung über den kritisierten Beschluss beide enthalten. Jennis Wahrnehmung der Sitzung weicht von Patricks Wahrnehmung ab.

Es wird angemerkt, dass es schwierig ist, dass über einen Antrag, der Judith direkt betrifft, abzustimmen ohne ihr zu ermöglichen selbst.

Es wird vorgeschlagen, den Antrag zu verschieben um Judith die Möglichkeit einer Stellungnahme zu geben. Judith soll, sollte sie wieder nicht kommen können, eine schriftliche Stellungnahme schreiben.

---

1 sächsisches Hochschulfreiheitsgesetz

## TOP 7: SONDERPLENUM

Möglicherweise wird am 31.3. Sonderplenum ein Sonderplenum stattfinden. Jenni hat einen Finanzantrag, über den der FSR diskutieren soll: Das so genannte Medinetz, ist eine Gruppe Studierender, die Personen ohne geregelten Aufenthaltsstatus medizinische Hilfe anbieten. Problematik ist, dass an Personen möglicherweise illegal bezogene Medikamente erhalten. Es wird über den studentischen Bezug diskutiert.

## TOP 8: STUDIENINFORMATIONSTAG

Zum Studieninformationstag gibt es eine Broschüre des StuRa, wir sind aufgerufen, die Texte über unsere Studiengänge zu überarbeiten. Jenni, Benni und Lennart St. werden die Dokumente bis zum 10.4. überarbeiten, Kenneth wird diese sammeln und weiterleiten. Termin für den Info-tag ist der 25.4. wahrscheinlich 10 bis 15 Uhr.

## TOP 9: SITZUNG SOMMERSEMESTER

Wir sollten überlegen, wann wir im SS Sitzung machen wollen. Nächste Woche ist es soweit, dass dieser Termin festgelegt werden soll.

Sitzungsende: 20:21

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

*GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt*

**Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.**